



Lamp Express s'engage au côté de son partenaire La Voix De l'Enfant



Du 1^{er} mars au 31 mai 2013, se déroule l'action "De la Lumière sur Leurs Sourires" au profit de l'association La Voix De l'Enfant.
Lamp Express, N°1 sur internet comme spécialiste des lampes, ampoules et solutions d'éclairages pour les professionnels et les particuliers propose un concept simple d'adhésion à sa page Facebook pour aider l'association à défendre la dignité et l'intégrité des enfants.

Crée en 1981, La Voix De l'Enfant est une association qui a pour but "l'écoute et la défense de tout enfant en détresse quel qu'il soit, où qu'il soit". Elle intervient en France et dans près de 100 pays dans le monde par le biais de 78 associations membres. Sa porte-parole n'est autre que Carole Bouquet.

Depuis plus de 70 ans LAMP EXPRESS accompagne les professionnels de l'hôtellerie, de la restauration, les industriels, les entreprises d'entretien, les établissements publics et les particuliers dans leurs choix de solutions d'éclairages. N°1 de l'ampoule sur internet, LAMP EXPRESS distribue tous les types de lampes et ampoules dans toute la France et dans le monde.

Dans l'objectif de soutenir les nombreuses actions menées en France et dans le monde, LAMP EXPRESS s'engage au côté de son partenaire LA VOIX DE L'ENFANT et lance l'opération "DE LA LUMIERE SUR LEURS SOURIRES".

Le concept est très simple :

Pour tout nouveau fan de la page Facebook de LAMPEXPRESS, la marque effectue un don de 1€ à l'association.

"De la lumière sur leurs sourires"



Un moyen rapide et facile de participer est de suivre ou recopier ce lien dans votre navigateur :

http://www.lampexpress.fr/contenu/news/Partenaires_engages

D'avance un **GRAND MERCI** pour vos clics et pour cette opération qui rencontre déjà du succès et suscite beaucoup d'intérêts !!